

# Mayo, Mes de María



Durante siglos, la Iglesia Católica ha dedicado todo el mes de mayo para honrar a la Virgen María, la Madre de Dios y Madre nuestra.



Esta bella tradición surgió de una devoción católica del siglo XVII conocida como "Los treinta días a María", que entonces se celebraba, no en mayo, sino del 15 de agosto al 15 de septiembre.

Para el siglo XIX, "Los treinta días a María" ya se celebraban en mayo, pues es un mes al que se le relaciona con la fertilidad y con el hecho de que las flores lucen todo su esplendor. Incluso, se contaba con devociones especiales en honor a la Virgen María, organizadas para cada día del mes.



"¡Que María nos ayude a conocer cada vez mejor la voz de Jesús y a seguirla, para caminar en el camino de la vida!"